

Spielbericht: **Hallenturnier in Orlen**

08.12.2013

Es spielten: Robert, Marvin, Hannes, Kjell, Ayoub, Nico, Julius, Philip, Max

Torschützen: Ayoub (3), Julius, Max, Nico, Philip
Achtmeter (2:3): Ayoub, Julius

Turnierzweiter beim ersten Hallenturnier

Einen Tag nach der Nikolausfeier ging es heute zum Orlener Hallenturnier in Taunusstein Hahn. Zunächst hieß es für die Jungs, sich an die Atmosphäre in der recht kleinen Halle mit vielen Kindern und Erwachsenen direkt an der Seitenlinie zu gewöhnen. Ohne Nikita und Felix in mit ungewohnter Aufstellung, waren die Geparden dann in der dritten Spielpaarung gegen den Gastgeber, *SG 1949 Orlen* dran. Gegen das mit vielen jungen Spielern bestückte Team war schnell klar, wo es langläuft. Nach Toren von Ayoub(2), Julius, Nico, Philip und Max hieß es 6:0.

Weit ausgeglichener verlief das folgende Spiel gegen *TuS Hahn*, die durchaus ihre Chancen hatten, Robert im Tor machte seine Sache gut. Dann schnappte sich Julius den Ball noch vor der Mittellinie und lief alleine auf Tor zu, sein Schuss prallt vom Torwart ab. Wie gut, dass Ayoub ebenso schnell mitgelaufene war und den Ball zum 1:0 versenken konnte. Somit standen wir Geparden als Erster unserer Gruppe fest und warteten nun auf das Finale gegen *FV Biebrich 02*, die in ihrer Gruppe ebenfalls beide Spiele gewonnen hatten (gegen JFV Idstein Waldems und JFV Schlangenbad).

In einem spannenden Finale zeigten die Jungs ihr bestes Spiel, standen zeitweilig gut unter Druck, ließen nur wenige Chancen zu und hätten zum Schluss selbst in Führung gehen können. Endstand nach zehn Minuten 0:0, also gab`s Achtmeterschießen, drei Schützen waren festzulegen. Lautstark angefeuert trafen die VFR-Jungs zweimal, es sah gut aus, doch dann – Verlängerung – und – verloren. Macht nichts Jungs. Gut gespielt und ein toller 2. Platz. Weiter so, wir spielen diesen Winter noch mehr Turniere!

Euer Christian

Ein Team:

